



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 26 Juni 2009

Halaman: 4

Angkat Potensi Seni

BANYAKNYA jumlah kelompok kesenian di wilayah Kecamatan Jetis, membuat Camat Jetis H Sisruwadi SH MKn berinisiatif untuk mengangkat segala potensi seni yang dimiliki oleh masyarakat di wilayahnya itu. Tak kurang dari 20 kelompok kesenian, meliputi kesenian musik terdiri atas keroncong, dangdut, campursari dan Koes Plus-an, ditambah kesenian tradisional lain, seperti ketoprak, mocopatan dan karawitan sejak beberapa bulan lalu langsung mendapat perhatian khusus darinya. Bahkan, beberapa di antara kelompok kesenian tersebut telah menerima sejumlah bantuan, meliputi dana operasional melalui kelurahan, ruang latihan beserta alat-alat musik.

"Di wilayah kami sangat banyak potensi dan bakat kesenian yang dimiliki masyarakat, yang perlu digali berikut dikembangkan, dengan harapan mampu mengangkat nama wilayah Jetis ini. Selain itu, dengan beberapa kesenian yang kita miliki, Jetis ingin secara serta-merta berperan mendukung dunia pariwisata dan budaya Yogyakarta," urai Sisruwadi kepada *Merapi* Selasa (23/6) di

ruang kerjanya. Dalam realisasi program mengenalkan segala potensi kesenian di wilayahnya itu, bersama seluruh unsur Muspika, Sisruwadi terjun secara langsung serta ikut bersama-sama dalam setiap kegiatan, baik saat berlatih rutin maupun ketika sedang pentas.

Dengan pendampingan seperti ini, menurutnya, masyarakat yang memiliki bakat seni merasakan bentuk perhatian dan kepedulian, sehingga dengan bersemangat bakal mengembangkan bakatnya tersebut.

Sejauh ini, Kecamatan Jetis telah mampu mengangkat 2 kelompok kesenian, masing-masing grup musik keroncong dan Koes Plus, dimana keduanya telah berhasil tumbuh dan berkembang, sehingga kerap tampil di sejumlah even, baik tingkat Kota maupun propinsi.

"Saya berharap, kesenian yang lain, seperti ketoprak, jathilan dan karawitan mampu berkembang dan eksis hingga benar-benar mampu membawa nama wilayah ini sebagai salah satu wilayah yang memiliki segudang kesenian," tandas Sisruwadi. (Fin)-



H Sisruwadi SH MKn

Netral Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Jetis			

Yogyakarta, 10 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005